

Subcontratación`21

Éxito de la Feria de la Subcontratación que refleja la prudencia del sector ante el impacto de energía, materias primas y suministros

- A lo largo de tres días, las empresas españolas han presentado sus soluciones de fabricación y aplicaciones tecnológicas más innovadoras
- Las empresas han mostrado su optimismo ante el futuro de la estrategia industrial europea y el desarrollo de nuevos proyectos de fabricación que regresan tras la crisis del COVID-19

Madrid, 2/11/2021.- La [Feria Subcontratación 2021](#) organizada por BEC Bilbao entre el 26 y el 28 de octubre en el marco del certamen +Industry, finaliza marcada por las impresiones favorables de los asistentes ante el desarrollo de nuevos proyectos de fabricación y el impulso que representa la estrategia industrial europea. A lo largo de estos tres días, las compañías han presentado sus soluciones de fabricación más innovadoras, junto con aplicaciones tecnológicas para una industria moderna y eficiente.

Las pymes subcontratistas han mostrado su entusiasmo ante la reactivación y la percepción de un incremento en la actividad del negocio tras la pandemia captando nuevos clientes, reforzando la colaboración con otras empresas y abriendo nuevos mercados. Sin embargo, y tal como refleja el reciente Estudio sobre [Clima Empresarial en España de la Cámara de España](#), las empresas también asumen con prudencia, el impacto que puede tener en su competitividad y crecimiento el incremento de los costes energéticos, la escasez de materias primas y otros problemas generados en la cadena de suministros.

35 empresas han participado exponiendo con la Cámara de Comercio de España y las Cámaras de Comercio territoriales que forman [Subcontex](#). Además, como parte del [Encuentro Europeo de la Subcontratación](#) celebrado en el marco de la feria, 150 compañías han participado en las reuniones organizadas por Subcontex con 80 compradores internacionales, desarrollándose 640 reuniones de negocio.

Para la Cámara de Comercio de España, como organismo que representa a nivel nacional e internacional el sector de la subcontratación industrial y entidad homologada por ICEX para desarrollar conjuntamente el Plan Sectorial de la Subcontratación Industrial, la industria española y especialmente el sector de la subcontratación industrial, se consideran claves para el desarrollo y competitividad

del producto industrial. “Ha sido muy bueno para la industria el poder volver a las ferias presenciales, con las empresas exponiendo sus soluciones a clientes potenciales: se han generado múltiples reuniones de negocio y se han presentado proyectos de fabricación que seguramente se vieron paralizados por la pandemia. Además, la estrategia europea de potenciar la colaboración en materia industrial entre los países miembros, ha estado muy presente multiplicando las oportunidades para España”, destacan desde la Cámara.

[Subcontex](#) (Bolsa de Subcontratación Industrial) es el servicio especializado de las Cámaras de Comercio para el apoyo a las empresas españolas de subcontratación industrial y las empresas compradoras industriales. Integrado por la Cámara de Comercio de España y las Cámaras de Álava, Barcelona, Bilbao, Cantabria, Girona, Guipúzcoa, Madrid, Manresa, Sabadell, Pontevedra, Vigo y Vilagarcía, Subcontex es el servicio especializado de las Cámaras para el apoyo de la internacionalización de las empresas de subcontratación. Ayuda a las compañías de toda España a promocionarse en el exterior, a generar contactos con compradores y captar nuevas oportunidades de fabricación gracias a su personal especializado

Pincha [aquí](#) para saber más sobre Subcontex



Más información:

Cámara de Comercio de España

Comunicación y marketing

Tfno: 91 590 69 52 / 87

C/ Ribera del Loira, 12

28042 - Madrid

Síguenos en:

